

## MEF INICIA PAGO DE REMUNERACIONES A SEGURIDAD, SALUD Y EDUCACIÓN

El Ministerio de Economía y Finanzas inició, este día, el pago de las remuneraciones del mes de enero para Fuerzas Armadas, Policía Nacional, salud y educación. En los próximos días, se cubrirá la totalidad de los sueldos del sector público.

El Gobierno Nacional heredó una situación fiscal grave. No obstante, desde su posesión ha adoptado mecanismos para cubrir los pagos emergentes y avanzar en la reducción de los atrasos heredados.

Ante las dificultades de liquidez de la caja fiscal en este mes, se priorizó el pago de las remuneraciones por pocos días.

